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 Les adjectifs qui terminent par « -teur » au masculin finissent en   « -

teuse » ou en « -trice » au féminin. 

Vrai ou Faux ? 

 Il y a des exceptions à cette règle. 

Vrai ou Faux ? 

 Au féminin, «sauteur » devient « sauteuse ». 

Vrai ou Faux ? 

 On dit : une mère très protecteuse. 

Vrai ou Faux ? 

 Au féminin, on écrit  l’adjectif « enchanteur» avec un « trice » à la fin. 

Vrai ou Faux ? 

 

  

 Est-ce vrai ou faux ? 

Orthographe 
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Écris l’adjectif au féminin. 
 

Adjectifs au masculin Adjectifs au féminin 

 évocateur  

 protecteur 

 destructeur  

 régulateur 

 chanteur 

 enchanteur 

 menteur 

 libérateur 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 
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